

D. Faime García Denia, vecino de Cartagena, para que los trenes en marcha pudiesen telegrafiar á las estaciones inmediatas; y deseando dicho Sr. que la Sociedad emitiera sus informes, comisionó al efecto al ilustrado socio D. Olyo Díaz, que después de evacuar su encargo cumplidamente, dejando satisfechos los deseos del interesado, puso de manifiesto una vez más, los vastos conocimientos que le adornan.

Finalmente en el referido año de 1877, la Sociedad acordó concurrir á la exposición universal que había de celebrarse en París en Mayo del año próximo venidero, correspondiente de este modo, á la invitación que se la hizo por el Gobierno de S. M.

Hemos terminado la honrada misión que se nos impuso. Difícil, delicada y laboriosa ha sido para los individuos que suscriben la reseña que acaban de hacer de los ciento un años que cuenta de existencia esta Sociedad Económica. Los datos consignados en la precedente memoria, solo comprenden aquellos acontecimientos que afectan á la generalidad, habiendo emitido otros que tienen relación con su régimen interior, con el fomento de la industria que ha sostenido, y con las enseñanzas que ha costeado en beneficio de las casas proletarias,